

Miles huyen en Hawái tras sismo que desencadenó nuevas erupciones de volcán

Autor Administrator

Monday, 07 de May de 2018

Modificado el Monday, 07 de May de 2018

Miles de personas se vieron el sábado obligadas a huir de sus casas en Hawái después de que un terremoto de magnitud 6,9 sacudiera el archipiélago el día anterior, desencadenando el colapso de un acantilado costero y provocando nuevas erupciones del volcán Kilauea.

No se han reportado heridos, pero varias viviendas fueron destruidas o muy dañadas por el terremoto del viernes, el más grande en golpear la mayor isla del archipiélago desde 1975, según las autoridades. El temblor causó pequeños cambios en el nivel del mar pero no tsunamis.

De acuerdo con el servicio estadounidense de geología y sismología (USGS), el terremoto se registró a las 22H32 GMT y se centró en el flanco sur del volcán Kilauea, que hizo erupción por primera vez el jueves luego de una serie de temblores.

Otro sismo de magnitud 5,7 se había detectado más temprano el viernes. Los terremotos desencadenaron la erupción del Kilauea, uno de los cinco volcanes en actividad en la isla.

Los sismos provocaron cortes temporales de energía en miles de hogares.

<http://globovision.com/article/miles-huyen-en-hawai-tras-sismo-que-desencadeno-nuevas-erupciones-de-volcan>